

Bangkitkan Kesadaran Masyarakat Akan Bencana, UMY Gelar Charity Concert

Jum'at, 15-03-2019

MUHAMMADIYAH.ID, YOGYAKARTA — Bukan hanya sekadar perayaan Milad, di usianya yang ke 38 tahun, Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY) ambil peran terkait penyadaran masyarakat untuk lebih peduli terhadap bencana, dikemas dalam acara Charity Concert yang digelar pada (14/3) di Concert Hall Taman Budaya Yogyakarta (TBY).

Seperti yang disampaikan oleh Phutut Ardianto, kepala Divisi Charity Concert, acara yang dibuka untuk umum ini memiliki misi penyadaran masyarakat terhadap bencana yang sering melanda Indonesia.

“Latarbelakang Charity Concert ini adalah ingin mengajak masyarakat yang datang di TBY nanti sadar akan bencana. karena dalam beberapa waktu ini kan banyak sekali bencana yang melanda Indonesia,” ungkapnya.

Rangkaian acara milad yang dikemas dalam Charity Concert ternyata banyak menyedot animo masyarakat, seperti yang dikatakan oleh Fariz All Fadad, Ketua Panitia Milad UMY ke-38, pembukaan pendaftaran peserta untuk memiliki kursi baru dibuka dua hari sebanyak 80 % kursi telah habis terjual.

“Kita sempat menutup pendaftaran beberapa waktu, karena kita sampai kesulitan menampung pendaftar,” katanya.



Hal ini menjadi indikasi bahwa, acara seperti ini memang dibutuhkan. Bukan hanya bagi masyarakat umum, tetapi juga kalangan civitas akademika kampus. Selain tempat untuk menyalurkan donasi, acara seperti ini juga efektif sebagai sarana peunjang kretifitas mahasiswa.

Sementara itu, Gunawan Budianto, Rektor UMY menyambut gembira atas terlaksananya resepsi milad UMY ke 38. Menurutnya, kesuksesan UMY yang bisa bertahan selama ini ditengah persaingan dengan kampus-kampus besar lainnya adalah berkat rahmat Allah Tuhan Yang Maha Esa. Serta, bukti nyata dedikasi para civitas akademik dan elemen lain yang berkhidmat di UMY.

“Acara ini juga sebagai bukti bahwa UMY bukan hanya konsen di bidang akademik, melainkan UMY adalah lembaga pendidikan yang lengkap disegala aspeknya,” jelasnya.

Dalam acara ini Gunawan juga sempat menyanyikan lagu yang ditenarkan oleh band legendaris ‘God

Bless' dan penyanyi solo Nicky Astria yang berjudul Pangung Sandiwara. Lewat lagu yang dibawakan, Gunawan mengajak yang hadir untuk turut berperan aktif dalam bersosial masyarakat.

“Namun peran tersebut tidak boleh dilakukan dengan kepura-puraan,” tutur Gunawan.

Acara ini juga dimeriahkan oleh berbagai jenis Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) Seni yang ada di UMY. Selain itu, sebagai bukti kepedulian UMY terhadap bencana yang terus melanda Indonesia. UMY diwakili Rektor melaunching Relawan Bencana UMY, yang beranggota mahasiswa UMY. Serta, sebagai bentuk kepedulian kepada penyintas. UMY memberikan donasi kepada mahasiswanya sebesar Rp 3.4 miliar, yang berasal dari Palu, Lombok, Donggala dan Sigli.

Nantinya bantuan tersebut dialokasikan untuk pembiayaan pendidikan dan kehidupan sehari-hari selama menempuh pendidikan di UMY. Dalam rangkaian yang sama juga ada penyerahan dana kepada Lembaga Amil Zakat, Infak dan Shodakoh Muhammadiyah (LazisMu), diwakili Hilman Latief, Ketua Badan Pengurus LazisMu PP. **(a'n)**